

Mardis au Barreau Nouveau cycle 2021

“Les évolutions du droit civil français et son influence au Chili”

Ce mardi 8 juin nous démarrons un nouveau cycle de “Mardis au Barreau”, cette fois-ci dans le cadre de **la Semaine de l’Amérique latine et des Caraïbes 2021**, promue par le Ministère de l’Europe et des Affaires étrangères français et que dans sa dimension juridique organise **l’Ordre des Avocats de Paris**.

Le premier chapitre sera présenté par la vice-présidente **Leonor Etcheberry** qui ouvrira par la suite, une conversation entre le conseiller **Pedro Pablo Vergara** et l’avocate

franco-péruvienne **Patricia Cuba-Sichler** - en charge de la Commission Ouverte Internationale Amérique latine du Barreau de Paris - qui illustrera les évolutions en droit des contrats, garanties et de la responsabilité civile récemment intervenues ou en discussion en France issues d’une réflexion qui ne cesse depuis son avènement en 2016.

Les conférences suivantes se réaliseront au moins durant quatre mardis, à 18 h., via YouTube.

Ce cycle de “Mardis au Barreau” vise à analyser l’influence des dernières modifications du Code Civil français sur la législation nationale, du fait que le Code civil chilien s’inspire de son équivalent français.

Il est donc important d’anticiper les nouvelles tendances européennes (française et anglo-saxonne) qui sont déjà en train d’imprégner nos contrats et que, sans doute, nos lois commenceront également à incorporer dans les années à venir.

Nous annoncerons prochainement les sujets des conférences, les invités et les dates définitives, afin que vous puissiez réserver un espace sur votre agenda.



Commission de Formation Professionnelle
Colegio de Abogados de Chile